

## 3.100 personas participaron en los actos de la biblioteca de Ermua el pasado año

**Pese a que disminuyó el número de actividades lectoras, aumentó, en casi el doble, el número de participantes en ellas**

Más de 3.100 personas participaron en las 162 actividades de promoción a la lectura que realizó la biblioteca municipal de Ermua el año pasado. Si bien el número de actividades descendió en pequeña medida frente al año anterior, ya que en 2009 se desarrollaron 174 iniciativas, las personas participantes aumentaron significativamente, ya que hubo 1.884 personas más que el año anterior en los actos de promoción lectora. En total fueron 3.108 los usuarios de la biblioteca que tomaron parte en alguna actividad en sus instalaciones.

Además en este afán por no perder su presencia en la vida cultural de la villa, la biblioteca sigue tratando de trabajar conjuntamente con los colectivos que dinamizan la programación mensual en Ermua. Veintiséis de las actividades desarrolladas por este servicio municipal se llevaron a cabo en colaboración con 16 colectivos y asociaciones locales y otras cuatro con otros departamentos municipales.

Se realizaron 145 actividades bilingües (en euskera y castellano), 12 íntegramente en euskera y 5 en castellano. Los gastos totales derivados de estas actividades han alcanzado los 9.972 euros. Se han recibido a través de subvención del Gobierno vasco 1.589 euros, además de 1.500 para las actividades de la campaña Liburutegiak Topaleku.

Hay que tener en cuenta que, según los datos del informe del año pasado de la biblioteca municipal, "las encuestas de evaluación de la actividad de promoción lectora reflejan, en general, un alto grado de satisfacción tanto de sus participantes como de las personas que la dinamizan".

Las novedades puntuales más destacables en la programación de actividades se encontraron en iniciativas como 'bibliolan'. Se trataba de un espacio para resolver dudas puntuales relacionadas con cuestiones laborales. Funcionó con una periodicidad quincenal y estaba dirigido a personas mayores de 16 años. En la actividad se ofrecieron pautas para la elaboración de un currículum vitae atractivo y bien estructurado, información sobre fórmulas de autoempleo o el diseño de un itinerario personalizado para la búsqueda de empleo.

Como complemento a esta iniciativa se elaboró una guía de recursos para el empleo que recomendaba libros, audiovisuales, revistas y recursos web que abordan temas de formación, empleo y desarrollo personal. Participaron 36 personas.

Además la biblioteca obtuvo el segundo premio dotado con 1.500 euros en el maratón 'bizi-letra', de lectura en la calle, en el que competían 30 municipios de Euskadi. Participaron 200 personas. La biblioteca participó también en los actos de conmemoración del centenario del nacimiento del poeta Miguel Hernández con una exposición de sus poemas en formato cartel, la muestra de sus libros y la colaboración con el grupo de teatro Sutegi en la preparación documental previa al espectáculo que ofrecieron sobre el poeta.